

[IGLESIA](#)[MÉXICO](#)[POLÍTICA](#)[MUJERES](#)

Iglesia mexicana pide que "nunca más" domine la delincuencia en el país

En víspera de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como presidente de la república mexicana, los obispos expresaron sus sentimientos de esperanza y felicitaciones ante el comienzo del nuevo gobierno

Ariana Pernía Paolini – Ciudad del Vaticano

La Conferencia del Episcopado Mexicano expresó este lunes a través de un comunicado, sus "mejores deseos" para la Dra. Claudia Sheinbaum, quien hará historia al ser la primera mujer en asumir el cargo de Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos este 1 de octubre.

En el texto, los obispos solicitaron "políticas públicas que garanticen la seguridad ciudadana" a la vez que pidieron al gobierno entrante que promuevan la "unidad nacional y la concordia entre todos" y exigieron que "nunca más" domine el crimen organizado ni la delincuencia en el país latinoamericano.

La Iglesia mexicana confió en que la llegada de una mujer a la presidencia de la república, significará que "sabrán tener una gran responsabilidad y respeto impulsando todo aquello que redunde para el bien y el desarrollo social de todos los ciudadanos" al tiempo en que expresó "los sentimientos de esperanza" que tienen "al comienzo de esta nueva etapa de gobierno".

Del mismo modo, los obispos instaron al nuevo gobierno a "trabajar con seriedad y visión, en el mejoramiento del Sistema Educativo Mexicano", el cual consideraron que se encuentra "descuidado" dadas las "políticas públicas limitadas en los recursos y por la visión carente de un verdadero humanismo que forje el espíritu de la niñez y juventud mexicana para un mejor desarrollo en el presente y el futuro".

La petición de la Conferencia de lo que denominaron "un nuevo pacto educativo" va de la mano con uno de los puntos clave del proyecto de gobierno que presentó la presidente electa de México durante su campaña política, el cual se encuentra inscrito dentro del área

"República educadora, humanística, y científica" y tiene por objetivo fortalecer el sistema educativo, "haremos de México una potencia científica y de la innovación. Para ello, apoyaremos a las ciencias básicas, naturales, sociales y a las humanidades, y los vincularemos con áreas y sectores prioritarios del país", se especifica en el proyecto.

La toma de posesión

Luego de 200 años de independencia de la república mexicana, Claudia Sheinbaum se juramentará hoy como la primera presidente de los Estados Unidos de México; la nueva mandataria recibirá la presidencia de un país que enfrenta una serie de retos, entre los que destaca las problemáticas económicas, la violencia e inseguridad y Acapulco devastado tras el paso del huracán Jhon, el cual ocasionó la muerte de al menos 17 personas.

Andrés Manuel López Obrador, AMLO, culminará su sexenio presidencial invistiendo a la primera presidente de la historia de la nación, a quien entregará la banda presidencial en el Palacio Legislativo de San Lázaro, sede de la Cámara de Diputados.

Sheinbaum logró en junio la victoria con casi el 60 % de los votos, logro impulsado en gran medida por la popularidad de su mentor político, el expresidente López Obrador; por tanto, la nueva mandataria se comprometió a "garantizar" el desarrollo de todos los programas sociales que el exmandatario de la nación llevó a cabo durante su sexenio en el poder.

"López Obrador fue un presidente tremendamente carismático y muchas veces ese carisma le permitió tapar algunos errores políticos que Claudia Sheinbaum no tendrá esa posibilidad de hacer", comentó el analista político del Centro de Investigación y Docencia Económicas de México, Carlos Pérez Ricart, a AP, "entonces, donde López Obrador fue carismático, Claudia Sheinbaum tendrá que ser eficaz" aseveró Pérez.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbese al [boletín pulsando aquí](#)

01 octubre 2024, 11:30